Virgen del Carmen Reina de Chile ¡Salva a tu pueblo que clama a ti!

Para Chile, julio es un mes especial. Celebramos la festividad de la Virgen del Carmen, ocasión en que muchos renuevan esta devoción y elevan sus ojos para reconocer tantas gracias recibidas.

13/07/2018

En la Catedral de Santiago, en su encuentro con los obispos les dijo: "Encomendémonos a la protección de María, Madre de Chile. Recemos juntos por nuestros presbíteros, por nuestros consagrados; recemos por el santo Pueblo fiel de Dios del cual somos parte".

En Iquique pidió: "Como María en Caná, busquemos aprender a estar atentos en nuestras plazas y poblados, y reconocer a aquellos que tienen la vida «aguada»; que han perdido —o les han robado— las razones para celebrar; los tristes de corazón. Y no tengamos miedo de alzar nuestras voces para decir: "no tienen vino".

En el centro penitenciario de mujeres, también dio muestras de esta profunda confianza en Ella: "A María, ella que es Madre y para la cual somos hijos —ustedes son sus hijas—, le pedimos que interceda por ustedes, por cada uno de sus hijos, por las personas que tienen en el corazón, y los cubra con su manto. Y, por favor, les pido que recen por mí porque lo necesito".

En nuestro país son muchos los que, al igual que el Papa Francisco, tienen una devoción mariana fuertemente arraigada. A continuación, el testimonio de quienes le piden su intercesión en el trabajo, la familia, o en alguna intención particular:

"Una caricia de Nuestra Señora del Carmen"

Mi mamá murió inesperadamente, hace cuatro años, de un infarto cerebral. Tenía 81 años y vivía sola, porque era una mujer muy vigente. Acudía a Misa diaria a la parroquia de los Padres Carmelitas, en Viña del Mar; además de vivir cerca, le tenía una especial devoción a la Virgen del Carmen.

Tuvo el infarto el día 15 de julio y quedó inconsciente. Recuerdo que, rezando junto a ella alrededor de las dos de la madrugada del día 16, le pedí a la Virgen que si no iba a quedar bien se la llevara al Cielo, porque nos había dicho muchas veces que no quería "dar la lata"... Falleció a las 8 de la mañana del día 16. Aunque para toda la familia fue muy doloroso perderla de un día para otro, estoy segura de que para ella fue una caricia de Nuestra Señora del Carmen, que la encontró preparada para el Cielo el mismo día de su fiesta.

María Paz Elorrieta

"En la mañana, al encomendar el día, siempre está en nuestras oraciones"

La Virgen del Carmen siempre ha estado presente en nuestras vidas. En el cerro la Virgen de Talca, cuida con su atenta mirada a todos quienes se encomiendan a ella. Mi señora, proveniente de Curicó, participa activamente de la procesión que se realiza en aquella ciudad.

Nuestros hijos, le rezan con mucha devoción al entrar a una iglesia o donde se encuentren con una de sus imágenes. Son pequeños, pero ya están aprendiendo el Angelus del medio día, que en mi caso, es un "parte aguas" en la jornada diaria, pues me permite sentir un instante de calma dentro de la vorágine del día a día.

A nuestros hijos, siempre les ha dado admiración como la Virgen se muestra victoriosa, humilde y pura en el Evangelio. Es faro de luz en el mundo que nos rodea. En la mañana, al encomendar el día, siempre está en nuestras oraciones.

Giuliano Felipe Honorato

"Por María hacia Jesús"

Virgen del Carmen, de Guadalupe, del Pilar, de Fátima... Desde niña siempre he sabido quién es la Virgen María, ya que tuve la suerte de nacer en una familia católica y estudiar en un colegio con esa línea de formación.

Si bien su figura ha estado presente durante toda mi vida, a medida que fui creciendo, me fui dando cuenta de lo importante que era para mí conocerla, tratándola en el día a día con más familiaridad, pidiéndole ayuda para enfrentar un nuevo día, en el rezo del Rosario, en una pausa para el Ángelus o en la costumbre de rezar tres Avemarías por la noche.

Y es que Ella siempre ha sido un referente; por eso, seguir su ejemplo, hablarle y forjar una relación es lo que también me ha ayudado a estar más cerca de Dios. Estoy segura de que Ella, al igual que Dios, siempre está dándome ánimos y la fortaleza

necesaria para no decaer ante las cosas de la vida.

Francisca Barrera

"Poder traspasar a Domingo, Laura y Teresita este cariño incondicional a nuestra madre"

Junto a mi señora, siempre hemos tenido una devoción enorme por la Virgen del Carmen, ya que desde que nos conocimos, hace 14 años, hemos sentido su manto protector y sus gracias hacia nosotros. Por esto último es que cada año, como tradición familiar, acudimos junto a nuestros tres hijos a la peregrinación por el centro de Santiago, para ofrecerle nuestra vida y poder traspasar a Domingo, a Laura y Teresita este cariño incondicional a nuestra Madre.

Virgen del Carmen Reina de Chile, ¡salva a tu pueblo que clama a ti!

Daniel Frene

"La Virgen María, un peaje al cielo"

Siempre ha sido un ejemplo de mujer, de madre, de amiga. Una especie de peaje hacia el cielo. Es casi imposible hablarle a Dios, agradecer o pedir cosas a Jesús, sin tomarla en cuenta.

Este fin de semana celebramos a la Virgen patrona de Chile, de todas maneras, es la Virgen María quien se refleja de Reina otra vez. La "elegida", una mujer dedicada a su casa, a su Hijo, a su esposo. Ejemplo de mujer contemporánea. María: Hija de Dios Padre, Madre de Dios Hijo, Esposa de Dios Espíritu Santo...

¡Protege nuestra Iglesia, protege a Chile!

Javiera Muñoz

"Voy y vuelvo a Jesús por María"

Me gustaría decir siempre que voy y vuelvo a Jesús por nuestra Señora, María. A veces uno se ensimisma en tanta cosa y se pierde "la mejor parte".

La Virgen del Carmen y la fiesta que celebramos, me recuerda que debemos poner la esperanza de Chile en metas altas, buscar entendimientos, hablar más de acuerdos que de luchas, y cuidar a los que más lo necesitan, como los padres a sus hijos.

Fernando Lathrop

"Ofrecerle el día camino al colegio"

La devoción y el cariño a la Virgen ha sido algo muy importante en mi vida y trato día a día de ir inculcándoselo a mis hijos. Uno de los caminos que me han ayudado mucho ha sido ofrecerle el día cada mañana cuando vamos camino al colegio, momento de oración en el que aprovechan de agradecerle a María lo bueno que han recibido y de pedirle a su ángel de la guarda para que los proteja durante el día.

Juan Pablo del Solar.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cl/article/virgen-delcarmen-reina-de-chile-salva-a-tupueblo-que-clama-a-ti/ (11/12/2025)